

Fecha: 27-06-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general
Título: Agenda FIN DE SEMANA

Pág.: 20 Cm2: 592,7 VPE: \$ 1.425.430 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

No Definida

Agenda fin de semana

HOY, MAÑANA Y DOMINGO

Cine de vacaciones

Comienzan las vacaciones de invierno en Coronel. La invitación es a disfrutar con películas familiares, en este caso, con "Spiderman: sin regreso a casa". Invita la dirección de Cultura, Arte y Patrimonio del municipio. Hoy, a las 15 horas, en la Casa de la Cultura Jor-

ge Vigueras Llanos, Coronel. Entrada Liberada.

"Conoce a Faunánimo"

Con una galería de ilustraciones, personajes, es pacio para fotos y actividades para aprender, di-bujar y jugar llega la exposición "Conoce a Faunánimo". Allí los asistentes podrán conocer sus caricaturas llenas de vida que representan a los animales nativos de la zona, con un toque de humor y conciencia ambiental. Disponible en el Museo de Historia Natural de

Concepción, con entrada Liberada.

Mon Laferte en el TBB

Fuera de su labor musical, la exposición "Te

amo. Mon Laferte visual" explora el lado plástico de la reconocida cantante a través de objetos personales, pinturas, fotografías, bordados, poe mas y figuras tridimensionales. Todo narrado siempre desde un eje biográfico.

Disponible de jueves a sábado, en la Sala Multiuso de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

Teen Spirit Fest 4.0

En esta cuarta temporada, ahora en vacaciones de invierno, se toman el escenario tres bandas penquistas, Demociones, Contradicción y Mal-

Hoy, desde las 19 horas, en la Alianza Francesa. Colo Colo 1 en Concepción. \$3.000 en puerta.

Kawines en el Oráculo

Tercer encuentro informal entre artistas y su colaucán. Contarán acerca de los orígenes del es-



"Sinfónico 4" apostará por las emociones

Después de dos meses, la Or-Después de dos meses, la orquesta Sinfónica continúa su temporada 2025 en lo que se-rá su "Sinfónico 4". En esta ocasión, un atractivo y emoti-vo concierto que celebra el virtuosismo y la identidad na-cional en la música, de la ma-po de desteados artistas incional en la música, de la ma-no de destacados artistas in-vitados. "Virtuosismo y nacio-nalismo", bajo la dirección de Rodrigo Ossandón, se presen-tará hoy y mañana, a las 19 horas, en el Teatro UdeC. En-tradas disponibles al público en Ticketplus y boletería de la sala de calle O'Higgins.

munidad. Tardes de cultura y conversación para disfrutar, junto a personalidades de la escena artística. En esta ocasión con Paola Aste y Viviana Campos, fundadoras del centro de Danza Capacio artístico y del rol que cumplió en el desarrollo de la danza en la región, tanto en el área de la formación como en la artística

Mañana, 18 horas. Centro Cultural Oráculo. Pasaje 7 número 702, Lagos de Chile. Gratis.

Beasts in the Night

Una jornada cargada de heavy, thrash y clásicos. Por primera vez en Concepción, estará Immersyon, banda de Puerto Montt que, después del exitoso lanzamiento de "Kalwarëngo" (2024), promociona el estreno de su último EP de heavy/thrash, "Hermanos y lobos". Además, Moon Child revivirá clásicos de Iron Maiden, en el marco de su gira "Run for your lives". Immo deratus cerrará un episodio en su historia como banda, y dirá adiós a su guitarrista Álvaro Nahuel. Será la última vez que estará en vivo la formación original del EP debut "Primer ritual". Mañana, a las 20 horas, en el Refugio Bar. Entradas \$3.000 y 2 x \$5.000.

La misteriosa aventura de Chicún y León

La invitación es a vivir una experiencia mágica y llena de identidad local con la obra "La misteriosa aventura de Chicún y León", presentada por la compañía La Noble Compaña Teatro. Esta narración transporta al año 1957, cuando la

población Agüita de la Perdiz recién comenzaba a formarse. Chicún y León, dos hermanos, emprenden una misión encargada por su ma-dre, que los lleva al cerro Caracol. Allí conocerán a animales guardianes del bosque, que les entregarán importantes mensajes para proteger su hábitat. Una trama nacida desde los talleres de escritura con niños del sector, rescatando su entorno, su historia y sus voces, convertida en cuentacuentos gracias al trabajo de la UdeC. Domingo, a las 16:30 horas, en el Teatro Dante,

en Talcahuano. Entrada liberada.

PRÓXIMA SEMANA

Tour familiar guiado por el Ester Roa

En estos días de vacaciones de invierno, como parte de los talleres de invierno para niños y adolescentes de la oficina municipal de Infancia y Adolescencia municipal local, la invitación es a vivir unos días de gran atractivo, con recorridos por los distintos sectores del estadio municipal Ester Roa Rebolledo. Esto, explicaron desde la organización, como una experiencia lúdica para explorar, aprender y sorprenderse con el mundo del deporte.

Martes 1, a las 11:30 horas, en el Ester Roa, Gratis e inscripción al 41-2663248.



Ciclo del lunes considera películas de 25 años

"Amores perros", dirigida por Alejandro González Iñárritu (2000), continuará el ciclo de los "Lunes cinematográficos", en invierno. Esto en el contexto de tífulos que este año cumplen 25 desde su estreno. La cinta del mexicano está programada para el 7 de julio 19 horas, en el Teatro UdeC. Las fechas siguientes proyectarán presentarán "Bailaria en la oscuridad" y "Réquiem por un sueño". Entradas en Ticketplus y boletería.